

DECLARACION PUBLICA

La Agrupación de Familiares de Detenidos-Desaparecidos se hace presente con su más amplia solidaridad y apoya la huelga de hambre que está realizando un grupo de familiares de presos políticos en la Iglesia San Francisco para impedir que un crimen más se cometa en nuestro país.

CARLOS ARANEDA, HUGO MARCHANT y JORGE PALMA DONOSO, éste último hermano del detenido-desaparecido Gregorio Palma Donoso, serán juzgados en un CONSEJO DE GUERRA y para ellos el Fiscal pide la pena de muerte.

Los familiares de los presos políticos se han visto en la necesidad de llegar a realizar este gran sacrificio que significa declararse en huelga de hambre en el convencimiento que este gesto logrará llamar la atención de todos los chilenos que se sumarán a la urgente tarea de salvar sus vidas y denunciar la ilegalidad de los Consejo de Guerra en tiempos de paz.

Evitar este nuevo crimen es un deber de los chilenos. Ellos se han debido declarar culpables después de haber sido torturados bárbaramente por los agentes de la C.N.I. El Consejo de Guerra les priva de toda defensa. Prácticamente el gobierno está legalizando un nuevo crimen.

Nuestra Agrupación, junto a todos los patriotas que luchan por recuperar la libertad y la democracia en nuestro país, se suma a la imperiosa y urgente exigencia de hacer respetar la vida de JORGE PALMA, CARLOS ARANEDA Y HUGO MARCHANT.

AGRUPACION NACIONAL DE
FAMILIARES DE
AGRUPACION DE FAMILIARES DE
DETENIDOS-DESAPARECIDOS.
SANTIAGO DE CHILE

Santiago, 18 de Abril de 1984.